

Rentnerweihnachtsfeier der WG Carl Zeiss

Am 3. Dezember fand in der Jenaer Sparkassenarena die Weihnachtsfeier für Senioren der WG Carl Zeiss statt. Bereits 13.00 Uhr traf sich Margitta mit den Verantwortlichen, um alles abzustimmen. Es war dann beruhigend, dass der Stick mit der Musik perfekt lief und so konnte nichts mehr schief gehen. Wir bezogen zwei Garderoben und alles war gut vorbereitet. 15.45 Uhr trafen dann die Tänzer der Gruppen Flotte Käfer, Future Dancer sowie T-Mix ein. Es war nicht viel Zeit bis zum ersten Auftritt um 16.30 Uhr eingeplant. So hatten wir schon ein wenig Stress, die Haare zu frisieren und eine kurze Durchlaufprobe im Gang zu absolvieren. Zusätzlicher Stress kam hinzu, weil wieder einmal bei den Futures einige Kostüme fehlten. Dann ging es pünktlich hinter die Bühne. Das war schon aufregend, denn die Tänzer hatten den großen Saal vorher nicht beäugt. Also Treppe hoch, rauf auf die Bühne und da staunten sie nicht schlecht. Die Sparkassenarena war mit über 1000 Leuten besetzt. Über den Tänzern hing eine große Leinwand und die Tänze wurden dort oben eingeblendet (weil sonst die hinteren Reihen nichts vom Programm gesehen hätten). Da rutschte manch einem Tänzer schon das Herz etwas in die Hose... vor allem unseren kleinen Flotten Käfern. Im ersten Programmteil zeigten wir ein recht weihnachtliches Programm. Allerdings sind unsere Tänze mehr flott, als besinnlich. Ob das jedem Rentner gefallen hat? Zumindest bekamen die kleinen Flotten Käfer den meisten Applaus. Das gefällt halt den Omis und Opis. Bei „Shum“ von T-Mix gab es dann mitten im Tanz einen großen Ausrutscher und zwei Tänzerinnen hatten kurze Bodenberührungen. Zum Glück hielten sie sich vor der Bühnenkante bei den Händen fest und knallten nicht runter auf die vor ihn stehenden Tische. Anschließend hatten wir eine Pause und ein Zauberer präsentierte sein Programm. Dann ging es nach zwanzig Minuten für uns weiter. Nun wurde das Programm noch flotter. Bei an Guten Tagen klatschte dann endlich das Publikum mal mit. Selbst mit den Minions konnten die Zuschauer nicht so viel anfangen. Nun gut, wer kennt in diesem fortgeschrittenen Alter schon die Minions? Wir haben unser Bestes gegeben und hoffen, dass es allen gefallen hat.

